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PROFESSION DE FOI ASSEMBLEE GENERALE 25 JUIN 2024  

 

COLLEGE 1 – Groupe ou Promotion 

 

 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 25 JUIN 2024 

 
CentraleSupélec Alumni, 8 rue jean Goujon 75008 Paris 

 

ACTE DE CANDIDATURE 
 

. 

 
COLLÈGE (*) :  

 

Collège des représentants des groupements & promotions (1) 

Collège des représentants à titre individuel  

(*) rayer la mention inutile 

Stéphane AUBET, Ingénieur SUPELEC, promotion 1994 
 

Sorti de Supelec, option Informatique, en 1994, j’ai fait ma carrière dans l’édition logiciel coté R&D. 
Les 18 premières années en région parisienne dans le secteur des Telecom. J’ai occupé des fonctions 
de direction R&D associant l’expertise technique et le management d’équipes. 
Sur Nantes depuis 2012, j’ai rejoint un éditeur logiciel spécialisé dans la sécurité publique en tant que 
CTO pour prendre en charge la R&D et la plateforme SAAS. 
 
J’ai rapidement participé à la vie de l’association. Tout d’abord au sein du groupe professionnel 
Informatique&Telecom Supelec en prenant en charge l’organisation des ateliers Telecom puis la Vice-
présidence de ce groupe. J’ai piloté en 2009 le groupe de travail sur la refonte du SI Supelec dans 
l’optique de fournir aux bénévoles des outils efficaces pour animer notre réseau. 
 
Sur Nantes, j’ai rejoint le groupe Supelec en tant que Webmaster. Ce groupe ayant fusionné avec le 
groupe Centralien, j’ai continué mon rôle de webmaster et pris celui de vice-président. Depuis 2021, la 
communauté régionale CentraleSupelec m’a confié la présidence de ce groupe. Je représente notre 
groupe au CA d’IESF Pays de la Loire. 
 
Je suis membre du CA élu en 2021 et actif dans la commission Réseaux qui travaille à améliorer l’outil 
informatique mis à disposition des permanents et des bénévoles pour animer notre réseau..  
 
Ma motivation à renouveler mon mandat au CA est de pouvoir porter la voix des régions et de continuer 
à contribuer à l’amélioration des outils et services que notre association met à disposition des 
bénévoles pour qu’ils puisent animer notre réseau. 
 
De par mes expériences professionnelles et associatives mes domaines d’interventions souhaitées 
seront le SI et la gouvernance des groupes régionaux 
 



2 
 

(1) Si tu te portes candidat pour ce collège, merci de joindre une justification de ta 

désignation par ton groupe ou ta promotion prouvant qu’une consultation a été 

faite auprès de l’ensemble de ta promo ou des membres de ton groupement.  
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Albin JURA 
Ingénieur SUPELEC, promo 2008 

Candidature soutenue par la promo Supélec 2008 et le Groupe Professionnel Energie 
Durable 

 
Élu au conseil d’administration de l’association en 2022, je sollicite le renouvellement de mon 
mandat afin de poursuivre et d’amplifier les réformes structurelles initiées depuis 2 ans. 

 
 

Sortir du parisiano-centré et s’ouvrir aux régions et à l’international 
En 2 ans, l’association s’est dotée de moyens techniques permettant la diffusion en régions et 
à l’étranger de nos conférences se déroulant à Paris.  
Cependant, nous devons encore lever les freins à la généralisation du distanciel, en particulier 
en accompagnant les organisateurs à lever les freins culturels et organisationnels. 
 
Par ailleurs, nous devons sortir du dogme que tout doit être fait depuis Paris. Cela passe par 
la mise en place d’évènements en duplex (2 salles en direct avec des intervenants et du public 
dans les 2 salles pour lesquels des tests sont en cours), la déclinaison ou la délocalisation de 
certains évènements en régions ou à l’étranger. 
 
 
Refaire de la Maison CentraleSupélec un lieu de vie de la communauté 
Les travaux de mise aux normes des 2 derniers étages de la Maison rue Jean Goujon va offrir 
l’opportunité de travaux de réaménagement afin de retrouver un lieu de vie pour l’ensemble 
des camarades parisiens ou de passage, alliant salles de réunion pour les groupements, 
bureaux de passage et espace club. 
Le portage de nos exigences auprès des architectes sera un gage de réussite de ce projet de 
réaménagement. 
 
 
Rebâtir une nouvelle logique de cotisation 
Une profonde réflexion a débuté au cours de la dernière année sur le niveau des cotisations.  
Afin de stabiliser à long terme les recettes de cotisations, nous devons revoir notre logique de 
cotisation à prix fixe. 
Cela passe par une réduction substantielle de la cotisation de base, en particulier pour ceux 
qui n’utilisent que très peu les services de l’association (retraités, fonctionnaires, camarades 
à l’étranger…), et de construire une tarification en fonction des besoins réels de chacun. 
 
 
Garder le lien avec l’École et être une plus-value pour les étudiants 
Sans interférer sur la pédagogie, nous devons rester vigilants sur les décisions structurantes 
ayant un impact sur la valeur du diplôme. Le projet de changement de nom de l’école a été 
abandonné en particulier suite à la mobilisation du conseil d’administration de CSA. 
Nous devons intégrer au plus tôt intégrer les étudiants à nos évènements afin de leur 
permettre d’intégrer le réseau le plus tôt possible, tout en leur apportant un éclairage sur le 
monde professionnel différent de ce qu’ils peuvent avoir à l’école. A ce titre, la gratuité 
accordée aux étudiants est une priorité.  
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Albin JURA 
SUPELEC – Promo 2008 
 
Ingénieur pilotage des projets nucléaires 
 
 
 
Expériences professionnelles 
 

Octobre 2020 à Aujourd'hui (3 ans et 6 mois) 

EDF - Paris 

Direction de Projet EPR2 – Responsable de la gestion de configuration 

Pilote des modifications de responsabilité direction de projet 

Suivi des périmètres délégués aux entités d’ingénierie Edvance et CNEPE 

Animation interservices permettant la bonne communication des modifications (contrats, construction, 

surveillance des fabrications, contrôle des couts, exploitants). 

Mise en place de la méthodologie de gestion de configuration sur l’ensemble du projet 

Développement du PLM 3DX afin de répondre aux besoins du projet EPR2 

 

 

Juin 2017 à Octobre 2020 (3 ans et 4 mois) 

EDF – Les Pieux 

Ingénieur Relation avec L'Autorité de Sureté Nucléaire pour le site de Flamanville 3 

Responsable de la communication entre le site de Flamanville (exploitant et chantier) et l’ASN 

Pilotage des inspections (20 par an) 

Rédaction des points hebdomadaires entre EDF et l’ASN 

Communication des incidents relevant d’une déclaration 

Astreinte appui technique à la direction de la communication du site 

 

 

Novembre 2010 à Juin 2017 (6 ans et 7 mois) 

EDF - Montrouge 

Ingénieur liaison exploitant au sein de la direction de Projet Flamanville 3 

Mise en place d’une organisation permettant le transfert à l’exploitant d’une documentation avec un 

niveau de qualité suffisant :  

- Établissement de l’attendu en collaboration avec les services de maintenance 

- Mise en place d’un processus de relecture par l’exploitant 

- Réalisation du suivi 

Suivi des dossiers à enjeux pour l’exploitant 
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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 25 JUIN 2024 
CentraleSupélec Alumni, 8 rue jean Goujon 75008 Paris 

 

ACTE DE CANDIDATURE 
Pascal Morand (1985) 

 

.COLLÈGE (*) :  
 

Collège des représentants des groupes & promotions (1) 

Collège des représentants à titre individuel  

 
MORAND  Pascal 

Ingénieur Supélec  - 1985 (section Automatisme & Traitement du Signal) 

Synthèse du parcours professionnel 

Mon parcours Professionnel est une succession de projets que j’ai en partie montés ou fait advenir. J’ai acquis 

une large culture industrielle en travaillant dans 5 domaines et 10 secteurs différents (construction 

d’ordinateurs, construction électrique, SSII, intégration de systèmes de commandement, Conseil en Stratégie, 

Progiciels, Protection des Données personnelles, Ingénierie des transports multimodaux, Automobile, Luxe) et 

au sein de toutes les tailles d’entreprise (de la TPE à la Multinationale), toujours en entreprise française.  J'ai 

fait 10 ans de commerce Export sur de grands projets d'ingénierie (Far East, EMEA, Russia). 

J'ai travaillé pendant 20 ans, au sein ou pour des Grandes Sociétés (Intertechnique, Cogelex-Alstom, Thales, 

Caisse des Dépôts et Consignations, Commission Nationale Informatique et Libertés, ...) jusqu'aux fonctions de 

Directeur Général Adjoint en charge du Business Développement ou de Chef de Service administratif, et autant 

d'années au sein de TPE/PME jusqu’à devenir Directeur Général et actionnaire avec expérience de Levées de 

fonds. Je suis créateur et inventeur dans plusieurs domaines, dont celui  du Luxe / Accessoires de Mode. 

Synthèse du Parcours Associatif /         Président du Groupe CSA MARINE EauDouce-EauSalée depuis 10.2023 

Au sein de l’Association des Ingénieurs Supélec, j'ai réalisé les premiers salons de Start-Up des Grandes Ecoles 

entre 1998 et 2002 (jusqu’à 42 équipes de créateurs/an) et créé/relancé 5 Groupements Professionnels puis 

présidé le Comité des 11 Groupes Professionnels de Supélec entre 2000 et 2002 et monté-animé un Cycle de 

conférences sur l’Impact Sociétal des Technologies (12 conférences à 180/250 pers.). 

J'ai été Vice-Président de l'Association nationale Française de l'Hydrogène, en charge des TPE/PME-PMI, co-

fondateur de l'AFHyPàC, devenue France Hydrogène. J'ai contribué à la Feuille de Route Nationale Stratégique 

pour l'Hydrogène (2010-2030) et milité pour les énergies marines, les transports lourds à hydrogène... et 

contre les voitures H2. Je milite pour l’Hydrogène Blanc et suis peu favorable à l’électrolyse de l’eau. 

J’ai milité pour le développement d’IESF, garante du répertoire des diplômés ingénieurs et scientifiques. Au 

sein d’IESF, j’ai créé avec Julien Roitman (ESE 70) la Journée Nationale de l’Ingénieur (sur 3 jours) autour du 18 

mars 2013, sur 12 villes avec 3.000 participants, dont Paris avec 450 personnes. J’ai invité 40 conférenciers sur 

Paris, le Ministre de l’Industrie, et obtenu la collaboration des IESF / URIS pour les colloques en régions. 

Ma Motivation / Mon implication 

Valoriser la Marque CentraleSupélec, l’une des plus fortes créée dans l’histoire des ingénieurs français.  

Renforcer les liens entre l’Ecole CentraleSupélec (ses 3 étab. français et 2 voire 3 à l’étranger) et nos Alumni.  

Soutenir l’entrepreneuriat de nos Alumni et les liens avec les autres communautés d’entrepreneurs.  

Développer les outils d’intégration des Alumni CentraleParis et Supélec, et le corpus de nos valeurs. 

Développer le sentiment d’appartenance CentraleSupélec et aider à appréhender l’avenir de notre 

communauté en soutenant les initiatives des Jeunes Diplômés. 
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